

**Haya roja** (*Fagus sylvatica* L. var. "atropurpurea")

El haya que tienes frente a ti es una variedad del haya común y como comprobarás la diferencia radica en el color de sus hojas, ya que la corteza lisa y los frutos siguen siendo iguales. Los primeros brotes de primavera tienen una tonalidad rojiza suave, pero van oscureciéndose a lo largo del verano hasta quedar de un color casi granate.

Las raíces de las hayas suelen ser bastante superficiales, y esto es fácilmente observable en un paseo por el bosque tras un vendaval. Puedes encontrar árboles caídos uno detrás de otro, como las fichas de un domino y con toda la maraña de raíces y raicillas al aire.

Esta especie difícilmente la encontrarás en estado silvestre ya que es una variedad cultivada que se utiliza en jardinería por el color de sus hojas y la elegante forma que adopta si se desarrolla con espacio suficiente.

Las hayas requieren un clima suave y húmedo, y soportan muy mal tanto la sequía como el suelo encharcado. ¿Crees que el cambio climático afectará a su distribución actual?

